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E8_AF_AD_E4_B8_93_E4_c94_582253.htm 关于英语专业考研

的问题，我一直持赞成态度。不论是考本专业或是跨其他专

业都很好，但前提条件是一定要一把成，也就是说大四一月

份考的那次一定要考上。 本专业考研后，出来当老师的几率

就非常非常大了。如果当大学老师，很可能还要考博。而且

国内现在想当老师，“关系”是个很重要的因素。因为在一

般人的思想里，老师还是个不错的职业，时间充足，旱涝保

收。但同时，弊端就是缺乏挑战性，工作乏味。或者还有什

么其他出路？学翻译的可以当口译⋯⋯ 考上别的专业的英语

专业学生优势就很大了，以后选择的余地也很多。 这个时代

确实是不断变化的，我一年前还在未没考上本专业名校的研

究生而痛哭流涕~ 现在却不这么想了。 我要收藏 考研尽量不

要重复第二次，因为到第二年的时候，考的完全就是心理素

质了。又一年不梳头不洗脸不找工作的日子，会让我们觉得

这个社会离我们很远，以至万一第二年又没考上，找工作的

时候，会觉得自己已经很难适应这个社会，从此产生自卑心

理，或是认准了一定要再考一次，钻进了死胡同。 有的同学

问我怎样能找到编辑的工作，大的杂志社或出版社会有定期

的招聘，或是自己去毛遂自荐。呵呵，具体的方法就不用我

说了吧~ 工作了之后，大部分的人就很少有考研的想法了。

工作是件劳心的事，就算一天几乎没干什么惊天动地的事，

也会觉得很疲惫。回家之后，坐了长时间的公交，闻了无数

的尾气和拿捏各种各样的同事的性格，就再也不想拿起书本



了。有空闲的时间就只想睡觉。 我可能是属于比较有上进心

的吧。 因为觉得，将来跟我一起的肯定都是研究生，如果我

想领导他们，就一定要在基本素质上占优势。因为文科的东

西，或者说文字的东西，毕竟是越有学历、越有经验的人说

话分量越重。这就是为什么我们总是听到“某某专家说⋯⋯

”了。再一，年轻时多学点东西肯定是好事。我们还要工作

几十年，可学习的机会也就只有一次了。谁会将来带着老公

（老婆）孩子还在学习呢？我们毕竟还是平凡人，也期许平

凡人的幸福。 关于出国，大家首先要考虑的是时间和经济问

题。时间长的，学校提供奖学金，但可能要继续读博，算下

来是5年，时间短的，没有奖学金，所以经济是个问题。如果

有这个想法的，大家可以关注相关网站。3年之内，洋文凭还

是看起来稍微光鲜一点，但不管怎样，一定要有真才实学。

国外确实比中国发达，这毫无疑问。就算我现在所在的香港

，也要比北京、上海发达至少5年。学成了，回去为祖国多出

力，还是不错的。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


